

Presse-Info



Patrick Lemoine

Jonglieren und dabei noch komisch sein – diese hohe Kunst beherrscht Comedy-Juggler Patrick Lemoine aus dem EffeFF. Der Schauspieler, Tänzer oder Komiker, der beim renommierten Flic-Flac das Publikum bestens unterhalten hat, wurde als Anerkennung seines Talentes Gewinner des „Artistenpreises des ZDF“. Machen Sie sich auf heftigste Lachsalven gefasst, denn der flotte Wortakrobat Patrick Lemoine jongliert nicht nur mit Bällen virtuos, sondern auch mit Worten.

Valerie Inertie

Die schöne Valerie Inertie wird das Publikum auf dem sich drehenden Cyr Wheel verzaubern! Schon in jungen Jahren wurde Valérie von ihrer Mutter an Sport und Zirkus herangeführt und wurde bald eine große Turnerin. Während ihrer Ausbildung an der Québec Circus School erkundete sie verschiedene Disziplinen, darunter Luftseil, Deutsches Rad, Einrad und Akrobatik. Valeries Faszination für das Cyr Wheel und ihr natürliches Talent für Tanz und Theater halfen ihr, ihr eigenes Bewegungsvokabular zu entwickeln und einzigartige Performances zu kreieren. Im Jahr 2005 machte sie ihre ersten Schritte auf der Weltbühne. Als erste weibliche Cyr Wheel-Solistin wurde sie schnell zu einer Ikone in dieser faszinierenden Akrobatik Disziplin. Ihr Talent hat die mit dem „Silbernen Clown“ von Monte Carlo ausgezeichnete Künstlerin im Laufe ihrer Karriere in über 30 Länder gebracht.



PRESSE KONTAKT

Presse-Info



Face Team

So etwas gab's im Palazzo noch nie! FACE TEAM begeistert mit Slam Dunking- und Basketball-Freestyle-Jonglagen auf allerhöchstem Niveau! In mehr als 5.000 Live-Shows auf fünf Kontinenten haben FACE TEAM 15 Guinness-Weltrekorde im Bereich Basketball und Trampolin aufgestellt.

Aus der Sport- und Unterhaltungswelt sind FACE TEAM durch ihre Zusammenarbeit mit NBA, FIBA, Cirque du Soleil, Britain's Got Talent nicht mehr wegzudenken. Ihre Online-Videos und atemberaubenden Tricks werden von Hunderten von Millionen bestaunt und selbst eingefleischte Fans sind jedes Mal aufs Neue sprachlos.

Und logisch, dass es bei dieser spektakulären Show im Palazzo zu einer Kooperation mit den Basketball Bundesliga Stars der MLP Academics Heidelberg kommt. Lassen Sie sich überraschen!



Artur & Esmira

Hoch über den Köpfen des Publikums verzaubert das Duo „ARTUR & ESMIRA“ mit einer spektakulären Weltklasse Show unsere Palazzo Gäste. Nicht nur beruflich, sondern auch privat sind die beiden Ukrainer ein Paar - und diese innere Verbundenheit zeigen „ARTUR & ESMIRA“ in einer perfekten harmonischen Performance.

Ihr Zuhause sind die großen Showbühnen der Welt in Monte Carlo, Paris und Las Vegas. Wir sind sehr stolz, diese großartigen Künstler von Weltformat im Radio Regenbogen Harald Wohlfahrt Palazzo präsentieren zu können.

PRESSE KONTAKT

Presse-Info



Haribow

Die japanische Doppeltanzgruppe HARIBOW wurde als Finalist bei Britain's Got Talent 2024 berühmt und beeindruckte Jury und Publikum mit ihrer energiegeladenen und unfassbar schnellen Performance. In der Schule lernten sie sich kennen und sind seither unzertrennlich. HARIBOW wird unser Palazzo Publikum durch ihre spektakulär dynamische und bis ins Detail durchchoreographierte Show mit komplexen Tricks, Flips und Saltos begeistern.



Luis und Manuela

Die beiden gefeierten Salsa-Tänzer, bekannt aus "America's Got Talent", bringen ihre unnachahmliche Leidenschaft und beeindruckende Technik auf die Bühne. Mit einer atemberaubenden Kombination aus Eleganz und Kraft begeistern sie das Publikum weltweit. Ihre unglaublichen Fähigkeiten, die sie in der Showmetropole Las Vegas unter Beweis gestellt haben, machen sie zu wahren Ikonen der Salsa-Welt. Tauchen Sie ein in die feurige Welt des Tanzes und lassen Sie sich von der unvergleichlichen Energie und Anmut mitreißen. Ein unvergessliches Erlebnis und eine absolute Palazzo Premiere!

PRESSE KONTAKT

Presse-Info



TRIO THREE G

Das TRIO THREE G aus der Ukraine präsentiert unserem Palazzo Publikum kraftvolle Equilibristik voller Ästhetik, Sinnlichkeit und atemberaubender Schönheit. Die drei bildhübschen Akrobatinnen lösten im Jahr 2020 in der RTL Sendung „Das Supertalent“ Begeisterungstürme aus und sind seither auf dem besten Weg, das erfolgreichste Sportakrobatik-Trio der Welt zu werden. Mit dem TRIO THREE G werden wir eine neue spektakuläre Dimension von faszinierender Artistik in unserem einzigartigen Spiegelpalast erleben! Freuen Sie sich darauf!



Ivan Peres

Zusammen mit seinem Bruder hat er den Olymp des Zirkus erreicht: Die Peres Brothers wurden mit der Goldmedaille beim Cirque de Demain und mit dem Silbernen Clown beim Zirkusfestival in Monte Carlo ausgezeichnet. Mit ihrer Hand-auf-Hand Akrobatik zählen sie zu den größten Talenten der letzten beiden Jahrzehnte. Jetzt kommt Ivan Peres mit einer Solo-Nummer nach Mannheim, die es in sich hat. Mit einer unglaublichen Eleganz, die in völligem Widerspruch zu dem unfassbar großen Kraftaufwand steht, zelebriert der Portugiese scheinbar unmögliche Figuren, die in einer atemberaubenden Inszenierung ungläubiges Staunen beim Publikum hervorrufen.

PRESSE KONTAKT

Presse-Info



Rüdiger Skoczowsky

Gesegnet mit einer Stimme, die ihresgleichen sucht und eine der musikalischen Entdeckungen des Jahres 2011/2012 bei der Talentshow „The Voice of Germany“, das ist Rüdiger Skoczowsky. Mit seiner glasklaren Stimme bis in die höchsten Höhen ist er der Garant für das ultimative Gänsehautgefühl. Davon durfte der Absolvent der „Hamburg School of Music“ bereits niemand geringeren als Papst Benedikt XVI überzeugen, vor dem er im Rahmen des Weltjugendtages 2005 sein gesangliches Talent unter Beweis stellte.



Sandra Groove

Ihre Stimme vereint Temperament mit Einfühlungsvermögen und eröffnet damit ein Repertoire von Hymne bis Rock und von Ballade bis Pop. Sie ist jung und dennoch routiniert. Ihre akustische Wandlungsfähigkeit zeigt sich auch im äußeren Erscheinungsbild. Kunstvolle Tattoos mit hintergründiger Bedeutung schmücken die sanfte und gleichermaßen temperamentvolle Spanierin aus Valencia.

PRESSE KONTAKT

Presse-Info



Das glamouröse Markenzeichen – Das Palazzo Revue-Ensemble

Alle unsere Tänzerinnen durchliefen die anspruchsvolle Schule der legendären Pariser Revuepaläste „Moulin Rouge“, „Lido“ oder „Crazy Horse“. Mit ihren von Rhiannah Kitching exklusiv für unsere Palazzo Show handgefertigten fantasievollen Kostümen versprühen die bezaubernden Revue-Tänzerinnen ästhetisch prickelnde Erotik und Elegance auf höchstem Niveau. Das PALAZZO REVUE ENSEMBLE - einfach Lebensfreude pur!



Rick Coleman

gehört zu den weltbesten Entertainern am Piano. Seine großartige Stimme und seine sympathische Ausstrahlung entführen sein Publikum in die Welt unvergesslicher Songs und traumhafter Balladen. Der Sänger und Pianist Rick Coleman aus New York bietet ein großes Repertoire von Swing bis Soul und von Broadway bis Blues, von den Evergreens der 20er Jahre bis zu den großen Hits von heute. Rick Coleman ist der „Palazzo-Maître de la Musique“ von Weltformat in unserem Spiegelpalast – und das schon seit 15 Jahren!

PRESSE KONTAKT